

Publié le 19 juin 2025

La Fédération des Epl Région Sud Provence-Alpes-Côte d'Azur engage le dialogue avec le CESER

A l'occasion d'un entretien le 17 juin dernier avec Marc POUZET, président du CESER, Hervé GRANIER, maire de Gardanne et président de la Fédération des Epl Région Sud a pu mettre en lumière la vitalité des 111 Sem, Spl et SemOp de la région. Qu'il s'agisse de transition énergétique, d'attractivité régionale ou de sécurisation de l'accès à l'eau, les Epl sont à la disposition du Cese pour partager leurs expertises.



Accompagné de Bénédicte MARTIN, présidente de la Société du Canal de Provence et de Marc SIMELIERE, président de la Spl Avignon Tourisme, le président régional élu en mars dernier a d'abord rappelé l'action économique et sociale majeure du mouvement en région Sud avec 111 Epl en action, 3 000 salariés et 12 000 emplois indirects générés par leur activité, et un chiffre d'affaires annuel de 900 millions d'euros.

Assemblée consultative, le CESER Région Sud est un lieu dialogue entre les représentants économiques, sociaux et environnementaux. Ses avis et rapports ont pour but de guider les décideurs politiques régionaux, les précédentes productions portant notamment sur la COP Régionale et la planification écologique, les évolutions des métiers du tourisme, la production d'énergie innovante dans la région ou encore l'accès au soin et la fracture territoriale.



Dans ce cadre, Hervé GRANIER a exprimé le souhait que le mouvement des Epl soit davantage associé aux travaux engagés en qualité d'expert sur les différents champs d'intervention des Epl. Il a également invité le Président du CESER à partager les travaux de cette instance lors d'une prochaine manifestation régionale.